



宮古工業高校

頑張れ!!!
部活んちゅ

男子バスケットボール部



目指せ、県大会ベスト8!



観客も見守る中のフリースロー



練習は全員で声出しから



試合前の円陣

僕たちが宮古工業高校男子バスケットボール部を紹介します



顧問 濱川先生

先生インタビュー

宮古工業高校男子バスケット部は、1年6名、2年5名、3年1名の計12名で活動しています。部員はバスケットが大好きで、練習も頑張っている生徒が多いです。工業高校なので資格取得等で忙しい生徒も多く、全体練習を行う時間の調整に苦労することもあります。素直で一生涯懸命な長所を生かして頑張っています。練習は私からの指導に加え、生徒自ら必要と思った内容を取り入れ、不足部分を補えるように行っています。この部活動を通して、彼らには人間性を大切にしたいです。例えば、チームメイトが苦しそうなる顔をしていたら声をかけて味方同士で励ます、これも人を思いやる力だと思います。他には身の回りの整理整頓や環境美化、倉庫や体育館など、場所を使わせてもらう有り難さを含めて、ものを大切にすることという事が大切だと伝えていきます。そして、気が付いた人が率先して動けるようになって欲しい。それらを積み重ねる事で応援されるチームになります。将来はここで得た経験を糧にして、周りの人と協力しながら、社会に役立つ人間になって欲しいですね。出来たらバスケットも続けてくれると嬉しいな(笑)



集中してシュート練習



連続シュートを決めるまで終われません



走り込みでは声を掛け合います



3人組のバス練習
ゴール下も丁寧に



練習メニューを部員で共有
します

宮古工業高校男子バスケットボール部の目標ボード



▶ねいろ(2年)



▶りゅうご(2年)



▶しょーえい(2年)

次回の大会 参加予定

令和7年度沖縄県高等学校
総合体育大会
バスケットボール競技2025
5月下旬
宮古工業高校
男子バスケットボール部を
応援してください!